

COMMUNIQUE DE PRESSE



Bordeaux, le 8 novembre 2017

FIAT Tipo devient le Partenaire Principal du FCGB pour la Coupe de la Ligue



Depuis la saison dernière, Fiat Tipo est la voiture officielle de la Coupe de la Ligue et bénéficie d'une forte visibilité sur l'ensemble des supports de communication de la compétition. Jusqu'à la finale qui se jouera à Bordeaux le 31 mars 2018, le véhicule sera présent aux abords des stades et sur de nombreux terrains.

Afin de renforcer son implication dans la compétition, Fiat Tipo et le FC Girondins de Bordeaux ont signé en octobre un partenariat. La marque sera désormais présente sur la face avant des maillots des joueurs lors des matches de Coupe de la Ligue, pour la saison 2017-2018.

La relation entre Fiat et le Club est déjà forte puisque, depuis le début de la saison, la marque est le fournisseur automobile officiel, mettant à disposition une flotte complète de véhicules, dont Fiat Tipo, voiture officielle du Club.